



PROCEDIMIENTO DE REVISIÓN DEL PLAN

Estimado(a) solicitante:

El proceso de revisión del plan, se realiza para cualquier tipo de instalación de servicio de alimentos, desde restaurantes nuevos hasta remodelaciones menores. Se hace para garantizar el cumplimiento de las Reglas del Código de Alimentos de Oregon al igual que la seguridad alimentaria.

El proceso de revisión del plan se aplica a través de la oficina de Salud Ambiental del Condado Benton y el proceso comienza *antes* de la construcción. Existen tres partes en el procedimiento:

1. Envíe la Solicitud de Revisión del Plan de Servicio de Alimentos de la OHA, incluyendo un dibujo a escala de sus planos y el pago de la tarifa. Complete toda la información solicitada e incluya cada uno de los elementos enumerados en la página 3 del folleto de Revisión del Plan de Restaurante de la OHA para acelerar el proceso. ***Solicitudes incompletas no serán revisadas.*** Una vez que nuestra oficina haya revisado los planes, se enviará una carta de aprobación o una carta solicitando información adicional que requerirá que nos envíe una respuesta.
2. Envíe el Informe de Inspección Previa a la Apertura del Servicio de Alimentos del Condado Benton con el pago de la tarifa y programe la inspección previa a la apertura. Nuestra oficina será la última en inspeccionar sus instalaciones y revisar otras firmas finales de: construcción/plomería/ electricidad/incendios y verificar el cumplimiento de las Reglas del Código de Alimentos.
3. Envíe la solicitud de Licencia de Restaurante y Bed-Breakfast de la OHA y pague la tarifa de licencia antes de la apertura. Se requiere una licencia para servir alimentos o bebidas al público. ***(Las instalaciones que actualmente tienen licencia no necesitan hacer esto).***

Se puede acceder a las Reglas de Saneamiento de Alimentos de Oregon en:

<http://public.health.oregon.gov/HealthyEnvironments/FoodSafety/Pages/rules.aspx>

Si tiene alguna pregunta adicional o necesita una aclaración, por favor llame a nuestra oficina al: 541-766-6841.

“Personas Saludables en una Comunidad Saludable”